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      Аннотация

    
        
          Данная квалификационная работа бакалавра состоит из трех основных частей. В первой части представлена разработка технологического процесса изготовления детали «Вал быстроходный»: Исходя из исходных данных произведен оптимальный выбор метода получения заготовки, разработан технологический процесс обработки детали, был сделан выбор оборудования, технологической оснастки, спроектирован режущий и вспомогательный инструмент, рассчитаны режимы резания для операций, посчитаны нормы времени для операций и скомпонован комплект технологической документации.
Второй раздел выпускной квалификационной работы бакалавра представлен тремя подразделами: проектирование фасонного дискового резца, проектирование комплекта метчиков и проектирование червячной фрезы для нарезания цилиндрических зубчатых колёс.
В третьем разделе выпускной квалификационной работы бакалавра
произведен сравнительный анализ различных автооператоров и загрузочных устройств, спроектирован алгоритм для автоматизации точения канавки на детали «Вал быстроходный», а также построена циклограмма работы портального автооператора.
        

        
          This qualification work of the bachelor consists of three main parts. In the first part development of technological process of production of a detail "A high-speed shaft" is presented: Proceeding from basic data the optimum choice of a method of receiving preparation is made, technological processing of a detail is developed, a choice of the equipment, industrial equipment has been made, the cutting and auxiliary tool is designed, the cutting modes for operations are calculated, norms of time for operations are counted and the set of technological documentation is grouped.
The second section of final qualification work of the bachelor is submitted by three subsections: design of a shaped disk cutter, design of a set of taps and design of a worm mill for cutting of cylindrical cogwheels.
In the third section of final qualification work of the bachelor
the analysis of various auto operators and loading devices is made, the algorithm for automation of turning of a flute on a detail "A high-speed shaft" is designed and also the cyclogram of work of the portal auto operator is constructed.comparative.
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